

廿五名ハ入場セシノ為候得ハ一ヶ月内ニ入場スルル
畫擲ナリト並ヘタニニ打開ハ今固、罷業ハ何等待遇一
干スル要求条件ナリニ場長ノ拂年ニアリ其事因ハ職工
ノ誤解或“想像ニテ”ニ場長ハシテ何等力ハ畫角ノ貯
引ハ苟然ナリ此ノ意味ニ於テ宣大ハ考慮シ煙シ職ニ全
部ヲ復職又ハ其他、方法ニ依リ使用サレ度ニト懇請ス
ルカ高村ハ前言ヲ繰返シタニ上社長ノ上京ヲ促シ再会
ノ約シテ會見ヲ打切り松園ハ右會見額末シ葬御ニ報告
セんリ以テ一般罷業職ニハ一時免奪ノ状アリシテ幹部
原所一等ノ懲撫ニヨリ不施行勤ナシ一晩シ工場内ニ明
シシテシテ一昨十二日原第一藏前老家外一名ク所轄
署ニ招致シ退場方加勒、結果今日午後四時半迄退場

セんカ昨日午後三時半未接セん東京鉄工組合員約七名
ソ蒲田駅ニ足逕ナリト称シ罷業固三十七名ハ示威津第一
出テタリ以テ警戒取締署ニ於テ制止セんニ先鋒ニア
リタハ應援署ニ巡査一名ニ對レ携竿ニテ之レワ政井近
吉セんソ以テ現長ニ在リタニ三十九名リ撤束シ且ツ金
橋總同盟本部換外日本ノ役銀里シ日下被疑者取調べ
一公社側、態度

工場長ハ松園駅志ト会見、結果青木事務クナ一日夜大
阪ニ出奔セシノタハか空人（社長病氣）故ソ以テ單身
帰京セシノ以テ専分引続キ体素シテ社長ノ上京ヲ待テ
ソアリ

右及中（通）報候也